
Скоро  в  Кыргызстане
производство спирта из патоки
будет полностью прекращено
“Скоро  в  Кыргызстане  производство  спирта  из  патоки  будет
полностью  прекращено.  Спирт  будет  производиться  только  из
зерна”, — заявил об этом на пресс-конференции в агентстве
“Кабар” директор ОсОО “Кристалл” Мухамет Ибрагимов.

Как  отметил,  М.Ибрагимов  Россия  и  Казахстан  не  используют
спирт из паточной продукции. Кыргызстан в свою очередь за
прошедший  год  при  производстве  спирта  больше  половины
использовал из зерна, а остальную часть из патоки. Говоря о
цене на спирт, М.Ибрагимов отметил, что это будет зависеть от
положения цен на зерно. Также было отмечено, что все зерно
будет закупаться исключительно в Кыргызстане.
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